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https://www.100test.com/kao_ti2020/646/2021_2022_2011_E5_B9_

B4_E5_9B_9B_c70_646037.htm 4月24日，由四川大学MBA教育

中心主办、四川大学MBA校友会协办的“2011年四川大

学MBA历届班委座谈会”在红瓦宾馆隆重举行。四川大学工

商管理学院党委副书记张黎明教授，MBA教育中心主任颜锦

江博士，工商管理学院校友分会张辉、刘畅老师，MBA教育

中心老师及班主任，MBA历届班委及热心校友，以及MBA联

合会主席团成员等，共计70余人出席了本次会议。 会议

由MBA校友会理事会执行会长王鹏主持。工商管理学院党委

副书记张黎明教授和MBA教育中心主任颜锦江博士分别致辞

。张书记在致辞中回顾了四川大学工商管理学院校友会及其

下属各分会的活动开展情况，充分肯定了MBA校友会过去的

工作，并对MBA校友会今后的工作提出了几点期望和要求。

颜主任对各位嘉宾和校友的到来表示问候，充分肯定了校友

会和历届班委为MBA做出的突出贡献，向大家表示诚挚的谢

意！ 会议主要讨论了三个方面的内容。一是校友会通讯录的

建设事宜，廖敏校友为大家介绍了校友会通讯录的建设进程

；二是理事会换届选举事宜，王鹏会长汇报了第一届理事会

的工作成果及难点，并提出希望今天的座谈会可以推动理事

会的换届选举，李志国校友就换届选举的筹备情况做了汇报

；三是关于筹建校友会运作实体事宜，大家就此展开热烈讨

论，提出许多宝贵建议。会上，校友们纷纷表示愿意尽最大

努力配合完成以上工作。 最后，王会长说表示，张书记的讲

话给了我们很大鼓舞，同时也进一步增强了我们我们的责任



感。今天我们在会上碰撞出许多精彩的创意，接下来需要做

的事情就是：Just 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


